

## **CSU-Stadtratsfraktion will neue Calisthenics-Parks in Pfersee, Göggingen und dem Antonsviertel**

Die CSU-Stadtratsfraktion setzt sich für eine deutliche Stärkung wohnortnaher Sportangebote im Freien ein. Mit einem aktuellen Antrag fordern die Stadtratsmitglieder die Errichtung öffentlich zugänglicher Calisthenics-Anlagen in drei Stadtteilen: Pfersee, Göggingen und dem Antonsviertel. Als konkrete Standorte schlägt die Fraktion den Sheridan-Park, den Gögginger Park sowie den Wittelsbacher Park vor.

„Calisthenics ist ein ideales Bewegungsangebot für alle Altersgruppen – unkompliziert, effektiv und kostenfrei“, erklärt Fraktionsvorsitzender Leo Dietz. „Gerade in einer wachsenden Stadt wie Augsburg brauchen wir mehr niederschwellige, wohnortnahe Sportangebote im öffentlichen Raum.“

Die Vorteile liegen für die CSU- Stadtratsfraktion auf der Hand: Calisthenics-Anlagen fördern Gesundheit, Bewegung und soziale Begegnung – unabhängig von Vereinsmitgliedschaften oder Fitnessstudio-Besuchen. Sie sind platzsparend, langlebig und können gut in bestehende Grünflächen integriert werden. Besonders in Zeiten zunehmender Hitzewellen bieten Parkanlagen mit solchen Sportangeboten eine attraktive und klimatisch verträgliche Alternative zum Indoor-Sport. Wer in der frischen Luft trainieren kann, bleibt auch bei heißen Temperaturen aktiver und gesünder.

Bisher gibt es in Augsburg bereits einige gut angenommene Calisthenics-Parks, etwa im Reesepark, am Lech oder beim Sporttreff Oberhausen. In Pfersee, Göggingen und dem Antonsviertel fehlen vergleichbare Anlagen bislang. Dabei sind gerade diese Stadtteile besonders geeignet: Im Sheridan-Park gibt es bereits vielfältige sportliche Nutzungen, der Gögginger Park ist ein zentrales Naherholungsgebiet mit Entwicklungspotenzial und der Wittelsbacher Park im Antonsviertel bietet ideale Bedingungen für eine wohnortnahe Sportererweiterung.

„Wir wollen die Aufenthaltsqualität in unseren Stadtteilen stärken und gleichzeitig moderne, attraktive Freizeitangebote schaffen“, so Dietz weiter.

Die CSU-Stadtratsfraktion ist überzeugt: Mit neuen Calisthenics-Anlagen in Pfersee, Göggingen und dem Antonsviertel wird Augsburg als sportfreundliche und zukunftsorientierte Stadt weiter gestärkt.